

OMBUDSMAN KALSEL AWASI SELEKSI PPIH TAHAP 2

Jum'at, 06 Desember 2024 - kalsel

Banjarbaru - Perwakilan Ombudsman Provinsi Kalimantan Selatan melakukan pengawasan Seleksi Tahap 2 PPIH Arab Saudi dan PPIH Kloter Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Selatan, Kamis (05/12/2024) bertempat di Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin di Banjarbaru. Kepala Keasistenan Pencegahan Ombudsman Kalsel Benny Sanjaya, menyampaikan bahwa betuk pelibatan Ombudsman RI oleh Kanwil Kemenag Provinsi Kalimantan Selatan, untuk pengawasan terhadap seleksi PPIH, merupakan wujud dari transparansi dan akuntabilitas seleksi PPIH.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Muhammad Tamrin, menyampaikan ada 73 peserta yang lulus ke tahap 2 seleksi PPIH Arab Saudi dan PPIH Kloter Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Selatan. Dari 73 peserta, terdapat tiga peserta yang tidak hadir untuk mengikuti seleksi tahap 2. Seleksi tahap 2 terdiri dari Computer Assisted Test (CAT) dan wawancara. Dimana untuk CAT PPIH akan dilaksanakan di pukul 9.00 WIB secara bersamaan seluruh Indonesia. Sementara untuk wawancara dilakukan, diantaranya dari unsur kejaksaan dan akademisi.

Selain itu Kepala Kanwil Kemenag juga menyampaikan bahwa penyelenggaraan Haji tahun 1446 H / 2025 M ini akan memiliki tantangan yang jauh lebih sulit dan berat dikarenakan kuota petugas yang berkurang dari tahun sebelumnya. "Kuota petugas kita tahun ini berkurang hampir 50 %, dari 4.000 orang menjadi 2.200 orang (secara nasional) dan ini pastinya merupakan sebuah tantangan yang berat bagi para petugas ketika berada di sana, sehingga menuntut totalitas penuh dalam bertugas melayani jamaah haji," jelasnya

Benny juga menyampaikan harap, agar proses seleksi bisa berjalan lancar hingga akhir. "Dan petugas haji nantinya dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada para jamaah haji, mengingat para jamaah haji yang berangkat juga banyak terdapat kelompok rentan, seperti lansia yang perlu mendapatkan pelayanan khusus agar ibadah haji bisa berjalan dengan lancar dan mendapatkan haji yang mabrur," tutupnya